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Schlecht, Markus

Von:
Gesendet: Samstag, 30. Januar 2021 15:08
An: Schlecht, Markus
Betreff: Bebauung neues erschlossenes Wohngebiet Körnle 2

Sehr geehrter Herr Schlecht, 

wir möchten unsere Meinung gegenüber der Bebauung vom Körnle 2 zur Beachtung, termingerecht bis zum 
ordentlich ausgeschriebenen Datum 04.02.21 zu Gehör bringen. 

Wir sind absolut nicht gegen ein Bebauen allgemein (Häuser mit Grün oder  2-3 Stöckige Häuser die auch gebraucht 
werden !!!!!!) allerdings scheint uns die Höhe der 3 Mehrfamilienhäuser mit bis zu 8 Stockwerken zu hoch. 

Da wir befürchten müssen das uns, durch die Höhe der Mehrfamilienhäuser, die aktuelle Frischluftzufuhr genommen 
bzw. auch die Feinstaubbelastung sich erhöhen wird. 

Das dadurch das Umland schwer darunter zu leiden hat, erhoffen wir uns mit unserem Einspruch als Steuerzahler 
Bzw.(Wähler) Gehör bei euch und hoffen auf Einsicht Ihrerseits.  
Sonst wird wieder nur die rein die wirtschaftlichen Seite der Bauunternehmen gehört und die natürliche Bebauung 
bleibt auf der Strecke. was wir schade finden. 

Wir würden Sie bitten das mit zu berücksichtigen und die Häuser der Umluft zu liebe wesentlich niedriger zu gestalten 
(bauen). 

Wie sieht die weitere Planung mit den nächstgelegenen Acker aus? Wird hier auch schon daran gedacht das 
Ackerland in Bauland umzugestalten? 
Da würden wir jetzt auch schon unserer Bedenken dazu kundtun. 

Vielen Dank, ach ja 2021 ist ja ein Wahljahr  :-) 

Mit freundlichen Grüßen  


